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~POLíTICA 

El independiente Jesús Yunta 
es el nuevo alcalde de Huelves 
El regidor resultó elegido por el 77,7% del electorado y sustituye a la María del Rosario 
Yunta (PP), que había dimitido después de que I,e presentarán una moción de censura 

J.J. DOMINGUEZ / REDACCIÓN 

Jesús Yunta, que se presentó a las 
pasadas elecciones encabezado la 
lista de la Agrupación Huelves In
dependiente (AHI) es el nuevo al
calde de este municipio de La 
Mancha Alta después de que pros
perara la moción de censura que 
había presento junto a otros veci
nos del municipio contra la ante
rior alcaldesa, la 'popular' María 
del Rosario Yunta. Ésta dimitió de 
su cargo el pasado 5 de diciembre 
junto a su hermana y otro huelve
ño a los que había nombrado te
nientes de alcalde. 

La localidad de Húelves cuenta con un nuevo alcalde desde ayer.¡lT, 

de todos los colores y signos polí
tic;os». Según afirma, el objetivo es 
«representar a todos los pueblos» 
y trabajar por encima de todo por 
su desarrollo. 

El próximo trámite será la cele
bración del pleno orgánico para 
elegir los tenientes de alcalde y 
otros cargos. 

Entre las prioridades que fija 
es la de recabar información «so
bre grandes proyectos yactuacio
nes de infraestructuras y movi
mientos urbanísticos que afecta
rán a Huelves y de las que hasta 
ahora sólo tenemos información 
por recortes, porque nadie ha di
cho de manera completa y oficial». 

Huelves, dada su poca pobla
ción, se rige por el sistema de con
cejo abierto en el que todos los ve
cinos tienen voz y voto en los ple
nos, que son asambleas 
comunitarias. El nuevo regidor lo
gró ayer 63 votos a favor de su can
didatura, lo que supone el apoyo 
del 77,7% del total del electorado. 

ción que exige la legislación para 
esos casos. 

blemas ni ningún tipo de entren
tamiento físico o verbal», se con-

Cita entre estos proyectos el 
paso de laA-40, la Autovía de la Al
carria o la R-3 de Madrid así como 
«posibles parque de placas solares 
o grandes promociones de vivien
das». Yunta afirma que si los ante
riores gestores municipales sabían 
algo «estaba guardado en un ca
jón» y expresaba la urgencia de 
profundizar en estos asuntos «por
que en algún proyecto aún espero 
que estemos a tiempo de presen
taralegaciones si se considera ne
cesario». El ya alcalde agrega que 
siempre se priorizará el interés del 
municipio sobre otras cuestiones. 

Incluso esta plataforma se ha
bía puesto en contacto con diri
gentes provinciales del Partido Po
pular y de otras fuerzas para bus
car apoyo ante lo que 
consideraban vacío de poder en el 
Ayuntamiento y abuso en las atri - . 
buciones de la primera edil. 

gratuÍaba Jesús Yunta. . 
En las pasadas elecciones, el PP 

había logrado 34 votos frente a los 
25 de AHI y los 19 del PSOE. 

La anterior alcaldesa no estu
vopresente durante la elección 
aunque sí gente de su equipo. 

Yunta formaba parte junto a 
otros huelveños de una Platafor
ma que se constituyó'este otoño 
para protestar por lo que, a su jui
cio, consideraban designaciones 
irregulares de la entonces alcalde
sa. Entre otros asuntos denuncia
ban que había elegido los cargos 
de tenientes de alcalde y deposita
rio fuera de plazo y sin someterlos 
a la preceptiva asamblea. También 
le acusaban de no convocar los 
plenos con la publicidad y ántela-

Según relatan varios vecinos 
del pueblo, entre ellos el nuevo al
calde, la asamblea de ayer'se de
~arrolló sin que se produjera nin
gún incidente pese al clima de ten
sión social y política que se ha 
vivido en el pueblo durante los úl
timos meses. «Ha salido todo a pe
dir de boca, no ha habido ni pro-

María del Rosario Yunta, en un 
comunicado que se reproduce ín
tegro en esta misma página, rei-' 
vindica su gestión por el sanea
miento de las arcas municipales y 
la mejora de los servicios, y denun
cia amenazas y presiones. 

El nuevo regidor señala que en 
la etapa que se abre a partir de 
ahora «quieren contar con todo el 
mundo» y que el Equipo de Go
bierno que se ha conformado «es 
muy variopinto e incluye a gente 

Por otro lado, Yunta confía en 
que 'su condición de independien-

, te no sea un obstaculo para que 
las instituciones superiores, go
bernadas en este caso por el PSOE, 
discriminen al Huelves en materia, 
de inversiones . 

• 

OPINiÓN 

Algo se mueve en Huelves 

D espués de varios artículos en medios de 
Comunicación, intensidad de reunio

nes, amenazas y presiones, en el día del 14 
de diciembre de 2007, se consumará el de
seo de unas personas que no han podido 
conseguir por las Urnas, un lícito y loable 
objetivo que es dirigir la Administración y 
Gobierno de un municipio, pues el pasado 
27 de mayo, no lo lograron y una vez trans
curridos seis meses, van a volver al mismo 
sitio que ya estuvieron hasta el 14 de junio 
de 2003, y donde con su eficaz y honesta 
gestión consiguieron los siguientes objeti
vos, dejar en los bancos siete mil noventa 
euros con cincuenta y ocho céntimos( 
7090,58) de DEUDAS, además de otras fac
turas sin pagar, actualmente cuando el16 
de junio de 2007, es decir, cuatro años des
pués el pueblo de Huelves, votó mayorita
riamente a Ma del Rosario Yunta Gómez co-

MARIA DEL ROSARIO YUNTA 
EX-ALCALDESA DE HUELVES 

mo Alcaldesa, las cuentas bancarias tenían 
un saldo positivo «AHORRO Y AUSTERI
DAD» de 117,256,80 euros que sumados a 
la deuda pagada en los cuatro años de legis
latura, nos ofrecen una cantidad de 
124.347,38 euros; ¿A caso no ha informado 
de este detalle la señora Secretaria que tam
bién sabe hacer su papel? 

Junto a este ahorro y saneamiento de las 
cuentas públicas se han ejecutado varias 
obras en el municipio que hoy pueden ser 
disfrutadas por el resto de vecinos (nuevas 
calles, red de alcantarillado, instalaciones 
deportivas, ermita, consultorio médico, 
etc ... ), al contrario de algunos edificios pú
blicos que sólo pueden ser disfrutados por 
algún vecino en particular, ahora firmante 
de la moción de censura, ¿Nos dejará Vd. el 
Silo, D. Juan Domingo Galán Diaz cuando 
sea concejal? 

Sr. D. Jesús Yunta García, Alcalde-Presi-

dente del Excmo. Ayuntamiento de Huelves; 
yo sí ayudaré a solucionar problemas como 
el anteriormente expuesto para que Vd., ten
ga capacidad de organización,'esp'ero que 
pronto solucione todas y cuantas irregulari
dades existan en el Ayuntamiento, tal y co
mo ustedes plantean en el escrito de mo
ción de censura, y que lo hagan un poco me
jor que los años que anteriormente 
estuvieron gobernando pues ahora la «Des
pensa está llena» yyo me la encontré vacía, 
no vaya a ser que alguno se empache, le de
seo la mejor suerte y que haga prosperar y 
desarrollar al pueblo de Huelves, yo y mis 
colaboradores a los que agradezco toda su 
ayuda lo hemos intentado. Yo no le moles
taré, ni iré a casa de ninguno de sus conce
jales a amenazarles, estén tranquilos, algu
nos de los que a Vd. acompañan de conce
jales, si lo han hecho. 

ADELANTE HUELVESYFELIZ NAVIDAD. 

t> EL PROVENCIO 

Condenados dos 
guardias civiles 
por recibir 
favores sexuales 
de prostitutas 

EUROPAPRESS/ CUENCA 

La Audiencia Provincial de 
Cuenca ha condenado a dos 
agentes-de la Guardia Civil 
por un delito de cóhecho, al 
recibir favores sexuales de las 
prostitutas explotadas en el 
Club de alterne Flarningos de 
El Provencio. Estos dos agen
tes continúan en activo y só
lo deberán pagar una multa 
de 2.000 euros. 

Según la sentencia a la que 
ha tenido acceso la Cadena 
Ser y que recoge Europa 
Press, el gerente del Club in
vitaba a los agentes tanto al 
sexo que mantenían, hasta 
tres veces por semana con 
distintas chicas/como a las 
consumiciones. 

Estos hechos se produjeron 
entre 2003 y 2004 hasta que 
la policía intervino el Club 
descubriendo que las muje
res eran introducidas ilegal
mente en el país, y que con
traían por ello una deuda que 
tenían que pagar mediante la 
prostitución. 

La Guardia Civil expedientó 
a los agentes y les suspendió 
del servicio durante tres me
ses por presuntos delitos de 
Cohecho y omisión del deber 
de investigar. 

Pero la Audiencia Provincial 
de Cuenca sólo condenó a los 
guardias civiles por el delito 
de cohecho con una multa de 
2.000 euros, sentencia que 
fue recurrida por los afecta
dos. 

Los agentes de la Beneméri
ta continúan en activo. Uno 
de ellos se encuentra de baja 
laboral por depresión, mien
tras que el sargento depende 
de la comandancia de Gua
dalajara. 

tJ¡> LAS PEDROÑERAS 

Récord erí la 
venta de abonos 
para la Semana 
de Cine 

L.T. / REDACCiÓN 

Según informa www.pedro
neras.com, la semana del ci
ne español que se ha celebra
do en Las Pedroñeras ha sido 
un gran éxito, según el presi
dente del Cine Club 'Paco Ra
bal', Luis Gómez; organizador 
del evento. Se han batido ré
cords en la venta de abonos, 
con 61 abonos vendidos. 
Además, la media de espec
tadores diaria ha sido muy 
buena y rentable, ya que la 
asistencia ha rondado las 120 
personas por jornada. En to
tal se han proyectado 8 pelí
culas españolas, 
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